

**大増中学校の皆さん**

**感動しました!**

**ありがとう!!**



**社会福祉法人用映会**

**春日部勝彩園**

ケアハウス春日部勝彩園の窓に朝顔が元気いっぱい咲きました。今年も楽しみにしていてください

第32回 大増中学校体育祭に  
お招き戴き、ありがとうございました。  
天候にも恵まれ、生徒会のうらやましさ  
で、最後まで「楽しく頑張って」と励ま  
されました。勝利園の部屋から先生や生徒さん  
の練習をみて風の音や声を聞きながら練習を  
していましたが、これが一番難しかったです。  
時間も計り、練習と宿題と両立していました。  
当たったと思いまして、どうでしたか?  
練習の成果がどの程度見て取れ  
ました。生徒さん達の一生懸命な姿  
が印象的でした。今年は駒馬戦が  
なかったのは寂しかったです。  
どれも素晴らしいですが、組体操は  
特に感動的でした。

SUPPORTER

最後に先生方の演説を聞か  
れてる間に感動しました。生徒さん  
より熱が入った様に感じました。  
次に、時計本物もありヒラゴでござ  
ました。そこでブレーキントカ、「某  
ありがとうございました。大切に使わ  
ります。」

第32回大増中学校体育祭にお招き戴きありがとうございました。天候にも恵まれ盛会のうちに終了となり最後まで楽しく過ごすことが出来ました。

勝利園の私の部屋から先生や生徒さんの練習されて居る音や声を聞きながら何をされているのかと想像していました。ひとつだけ、これだと思っていたのは多分…縄跳びだと(みんなでジャンプ?) 時間を計り練習を毎日していました。当たったと思いました。どうでしたか? 練習の成果がどの種目にも見て取れました。生徒さん達の一生懸命な様子に感動しました。応援にも熱が入っていました。今年は駒馬戦が無かったのは寂しかったです。どれも素晴らしかったですが、組体操は特に感動しました。

最後に先生方の頑張って居られる姿に感動しました。生徒さんより熱が入っていた様に感じました。楽しいときを本当にありがとうございます。

SUPPORTER

五月晴れ青葉若葉に囲まれた大増中学校体育祭にご招待を頂きありがとうございました。  
老いの身には一日は無理と思いまして午後の部に出席させていただきました。歓声の中、来賓席に案内されお茶の接待を受けました。

当日は暑さも厳しく、午後は風も出てきましたが其の中を色々な集団演技が有り、組体操の素晴らしさには感動致しました。

又、リレーで懸命に走る皆さん姿は、老いの身にも元気を与えてくださいましたこと、唯々深く感銘いたしました。最後まで真剣に夢中になって応援させていただきました。

閉会式に生徒会長や実行委員長のお話挨拶をお聞きし別れを告げ、ケアハウスへと戻りました。楽しく過させて頂きました。ほんとうに有り難うございました。

勝利園

五月晴れ青葉若葉に囲まれた大増中学校体育祭に  
ご招待を頂きありがとうございました。  
老いの身には一日は無理と思いまして午後の部に出席させて  
いただきました。来賓席にて生徒会長の挨拶を受けた後、司会進行で  
今年は暑さが強いくらいで走る事も出来ましたが其中で  
色々な集団演技があり組体操も素晴らしい演技  
が見られました。リレーでは皆懸命に走る姿が老いの身から  
元気を与えて下さいました。駒馬戦も無く寂しいですが  
最後まで真剣に夢中になつて応援させていただきました。  
閉会式に生徒会長、実行委員長のお話挨拶を終り別れを  
告げケアハウスへ戻りました。  
楽しく過させていただきました。ほんとうに有り難うございました。  
勝利園



大増中学校 御中  
大増中学校の皆さん おかあぶらニシハナモ  
私くしあ年3月に入居したばかりの男学生です  
5月23日は入居者の先輩達に応援に来て  
ました。澄がさった大空の下で体操祭を  
観覧させて顶きました  
一番感動したのは組体操でした。ピラミット型を完成させたときは校庭に大きな拍手が  
響きました。一年生から3年生までの息の合った形  
でして、とても感動しました。リレーも感動しま  
た。今年度のスローガンは「つかみとれ・努力の証・仲間と共に」でしたね。何か「つかみ  
とれ」ましたか?  
体育祭は、1年生から3年生までの生徒達が運  
営した体操祭に見えました。先輩の流れを引き継ぎ、とても良い見えました  
中学校生活は3年間で終わりますが、3年間はすぐたってしまいます。人生で3年間は  
最も大事な時期です。良く学び、良きクラブ活動そしてよい遊びもね。

ケアハウス 春日部 勝利園

大増中学校の皆さん おはようございます。

私は本年3月に入居したばかりの男性です。

5月23日は入居者の先輩たちと応援に参りました。澄みきった大空の下で体育祭を観戦させて頂きました。

一番感動したのは組体操でした。ピラミット型を完成させたときは校庭に大きな拍手がおきましたね。一年生から3年生までの息の合った組体操でしたね。感動しました。リレーも感動しました。

今年のスローガンは「つかみとれ・努力の証・仲間と共に」でしたね。何か「つかみとれ」ましたか?

体育祭は、1年生から3年生までの生徒達みんなで作りあげた体育祭に見えました。競技の流れ、各競技の成績発表もとても良かったでした。

中学校生活は3年間で終わりますが、3年間はすぐたってしまいます。人生で3年間は最も大事な時期です。良く学び、良きクラブ活動そしてよい遊びもね。

ケアハウス 春日部 勝利園